

Ses nièces et neveux:

Marline et Gérard **Pinol-Corthay**, à Bière;

Jacqueline et Claude **Barbezat-Stucki**, à Romanel-sur-Lausanne;

Dorette et Roger **Weissbrodt-Stucki**, à Vufflens-la-Ville;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur François BOURGEOIS

qui s'est endormi le lundi 26 janvier 2015, dans sa 94^e année.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité en la chapelle de Beausobre.

Un grand merci à l'EMS «Les Lusiades», à Lussy-sur-Morges, pour sa gentillesse et ses bons soins.

Cet avis tient lieu de faire-part.